



Pflegeschüler übernehmen die Station 8 in der UEK Aurich

Aurich. Am 8. April 2024 startet wieder das Projekt „Schülerstation“ der Schule für Pflegefachberufe Emden. Dabei übernehmen Pflegeschüler für zwei Wochen eigenverantwortlich die Arbeit auf Station. In diesem Jahr findet das Projekt auf der Station 8 in der Ubbo-Emmius-Klinik Aurich statt.

An dem Projekt arbeiten 21 Pflegeschüler aus dem dritten Ausbildungsjahr mit Unterstützung von Pflegepersonal, Hauptpraxisanleitern und Ärzten. Diese stehen ihnen bei der Vorbereitung zur Seite und sind auch während der gesamten Projektphase stets dabei, um auftauchende Fragen zu klären. Das Ziel ist es, den Auszubildenden eine professionelle und praxisnahe Ausbildung zu bieten. Sie lernen dabei, Verantwortung zu übernehmen und im Team zu arbeiten. Darüber hinaus ist es eine gute Vorbereitung für das Examen.

Vor dem Projektbeginn haben sich die Schüler während eines Schulblocks von vier Wochen vorbereitet. Es wurden verschiedene Arbeitsgruppen gebildet, um den Dienstplan, die Stationsorganisation, die pflegerischen Standards und die Öffentlichkeitsarbeit zu koordinieren. Die „Organisationsgruppe“ kümmerte sich um das Zeitmanagement und die Anzahl der Schichtbesetzungen. Die „Standardgruppe“ hat sich mit Materialien und Informationen für die Auszubildenden auseinandergesetzt und diese als Standards für die Stationsarbeit aufbereitet.

Die Projektteilnehmer freuen sich auf die Schülerstation und sind motiviert, die Herausforderungen anzunehmen.